

Rottum Bote

31. Jahrgang • Nr. 40 • erscheint wöchentlich • Mittwoch, 8. Oktober 2014

Die Bürgerzeitung für Ochsenhausen und den östlichen Landkreis Biberach

Botschafterin zeichnet Erich Reck aus

Am Freitagabend erhält der Fördervereins-Ehrenvorsitzende den burkinischen Verdienstorden

Von Michael Hänssle

OCHSENHAUSEN - Der Ehrenvorsitzende des Fördervereins Piéla-Bilanga, Erich Reck aus Steinhausen an der Rottum, wird am Freitag, 10. Oktober, im Foyer der Ochsenhauser Kreissparkasse mit einer öffentlichen Abschiedsfeier geehrt. Dazu kommt die Botschafterin von Burkina Faso, Marie Odile Bonkougou/Balima aus Berlin nach Ochsenhausen.

Sie verleiht Erich Reck im Auftrag des Präsidenten des Staates Burkina Faso, Blaise Compaoré, den burkinischen Verdienstorden „Chevalier de l'Ordre national“.

Erich Reck hatte 1982 die „Initiativgruppe Obervolta“ gegründet und den jetzigen Förderverein Piéla-Bilanga seit dieser Zeit als Vorsitzender geleitet. In den drei Jahrzehnten sind mehr als 20 Primarschulen, unzählige Brunnen, die Wasserversorgung des Städtchens Piéla und das Lycée der protestantischen Kirchengemeinde Piéla finanziert und errichtet worden. Weiter sind mit sehr vielen Spenden viele andere erfolgreiche Initiativen in all den Jahren in der ländlichen



Die Botschafterin des westafrikanischen Staates Burkina Faso, Marie Odile Bonkougou/Balima, kommt am Wochenende nach Ochsenhausen. Dem Ehrenvorsitzenden des Fördervereins Piéla-Bilanga, Erich Reck, wird sie am Freitagabend im Foyer der Kreissparkasse in Ochsenhausen den burkinischen Verdienstorden überreichen.

FOTO: BOTSCHAFT/MICHAEL VON LINGEN

westafrikanischen Region Die Botschafterin Marie Odile Bonkougou/Balima wird mit den Verantwortlichen

des Fördervereins Piéla-Bilanga, so teilt der Vorsitzende Erwin Wiest mit, zudem ein umfangreiches Programm absolvieren. Sie besuchen etwa die Firma Utz Ochsenhausen, die beachtliche 7500 Euro für den Wiederaufbau des Wasserturms gespendet hat, das Rathaus Ochsenhausen für Gespräche mit den beiden Bürgermeistern Andreas Denzel aus Ochsenhausen und dem Steinhauser Kollegen Leonhard Heine.

Die beiden Kommunen unterstützen nicht nur seit mehr als 30 Jahren den Förderverein finanziell durch Zahlung eines Lehrgelohes der Protestantischen Primarschule, sondern haben bei der Spendenaktion für den Wasserturm maßgeblich geholfen. Zudem wird auch das Pestalozzi-Gymnasiums Biberach besucht – einem Partner, der seit Jahrzehnten dem Förderverein hilft und eine lockere „Partnerschaft“ mit dem Lycée Bethlehem hat.

Als besondere Überraschung des Fördervereins an Erich Reck sind bereits David Damolga und Josué Ouaba aus Piéla eingetroffen, zwei afrikanische Partner und Freunde

100 benno kösler
Jahre 1914-2014
Großer Jubiläumsverkauf
vom 9. bis 19. Oktober 2014
Schloßstraße 39 | 88416 Ochsenhausen